

IWO

Kopda Eko Febrianto Beri Motivasi Anak TK Darma Wanita Dalam Belajar Dan Berkarya Untuk Jadi Anak Cerdas

Makruf - PAMEKASAN.IWO.OR.ID

Aug 8, 2023 - 12:41



PAMEKASAN - Dalam rangka mendorong pertumbuhan generasi muda yang berkualitas dan kreatif, Babinsa Koramil 0826-07 Pegantenan, Kopda Eko Febrianto, menginspirasi serta memberikan semangat belajar kepada siswa-siswi TK Darma Wanita di Dusun Durbugan, Desa Bulangan Haji, Kecamatan Pegantenan, Kabupaten Pamekasan, Senin (08/08/3023).

Sebagai seorang Babinsa yang bertugas di Desa Bulangan Haji, Kopda Eko Febrianto memiliki tanggung jawab untuk ikut berkontribusi dalam mengembangkan potensi anak-anak di wilayahnya.

Dalam kunjungannya kali ini, ia memberikan motivasi yang kuat kepada para siswa TK Darma Wanita. Motivasinya tidak hanya terbatas pada prestasi akademis, tetapi juga pada kemampuan kreatifitas dan berpikir inovatif.



Kopda Eko Febrianto mengatakan bahwa, betapa pentingnya memiliki semangat belajar yang tinggi bagi masa depan mereka.

"Adanya dorongan dan motivasi kepada anak-anak usia dini akan sangat berpengaruh bagi masa depan mereka," ucap Kopda Eko Febrianto.

"Dalam dunia yang terus berkembang pesat, kreativitas juga dianggap sebagai keterampilan yang sangat berharga, untuk itu kita perlu memberikan dorongan dan semangat kepada anak-anak generasi muda," terangnya.

"Harapan kita semua dengan adanya motivasi ini anak-anak akan lebih semangat dalam belajar dan berkreasi sehingga menjadi generasi penerus yang cerdas dan berkembang,"pungkasnya.

Melalui cerita-cerita inspiratif Kopda Eko Febrianto mengajak siswa berinteraksi dan berfikir untuk mengembangkan imajinasi dan ide-ide yang dimiliki.

Dengan kehadiran Babinsa sebagai panutan, para siswa TK Darma Wanita merasa lebih termotivasi dan percaya diri dalam mengejar cita-cita mereka.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Babinsa dalam membantu menjalin hubungan yang kuat antara TNI dan masyarakat, serta membangun generasi muda yang berdaya saing tinggi dan mampu berkontribusi positif bagi kemajuan daerah dan negara.